

## 2023

Wir konnten Media-Materialien wie Laptop, Drucker, etc. anschaffen, welche durch das Digital-Förderprogramm „-ReStart –Sport bewegt Deutschland“ finanziert wurden. Marita Richter-Manthey aus der Gruppe „Fit ab 60“ wird in einer zweitägigen Kompaktausbildung zur „Co-Trainerin“ ausgebildet und unterstützt Astrid Kemper in ihren zwei Seniorengruppen. Ende September wurde der Mähroboter auf dem Faustballfeld von Randalierern zerstört. Anzeige wurde erstattet und die Versicherung übernahm den Schaden. Fleißig waren Julia Treese (Schwimmgruppe) und Yvonne Romberg (Kinderturnen ab 4 -6 Jahre) unterwegs und bekamen im Laufe des Jahres ihren Übungsleiterschein C vom KSB. Angelika Stindt-Esser hat zum Jahresende leider ihre Tätigkeit als Übungsleiterin der Wirbelsäulengymnastik beendet. Auch der langjährige Trainer der Badminton Gruppe, Uwe Schelte, hört auf. Yvonne Romberg verstärkt die Schwimmgruppen von Gloria Preuss und Julia Treese. Die Discgolf Abteilung richtet im Februar das WT-Turnier in Lünen am Seepark aus. Zum zweiten Mal fand das Bösperder Familienfest statt. Hier haben wir wieder einiges auf dem Faustballfeld zum Mitmachen angeboten und an der Grillstation gab es Würstchen und Frikadellen.

Für 25-jährige Mitgliedschaft wurden Annegret Mick, Monika Mechelmann, Wilma Sendatzki, Ulrich Staffe, Silke Ortmann, Karl Heinz Sommer, Susanne Sommer und Niklas Schröder geehrt.